



THEY'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創 立 2003年3月12日 3041-1, UCHINO, OSHINO-MURA,
MINAMITSURU-GUN, YAMANASHI-KEN,
チャーターナイト 2003年5月10日 PHONE 0555-84-4233

2014年 富士五湖クラブ 8月プリテン 第118号

国際会長：Isaac Palathinkal (インド)

主題：“Talk less, Do more” 「言葉より行動を」

アジア地域会長：岡野泰和 (大阪土佐堀)

主題：「未来を始めよう、今すぐに」

東日本区理事：田中博之

主題：「誇りと喜びを待って」

あずさ部長：望月 勉

「スピードをもって前に進もう」

富士五湖クラブ会長：後藤昭子

『ワイズも笑顔で絶好調！！』

会長	後藤昭子
副会長	小池亦彦
副会長	原 俊彦
書記	後藤明久
会計	武藤五子
会計	望月喜代子
直前会長	須藤 繁

8月第1例会

2014年8月12日 PM8時～

於：ふれあいセンター

8月納涼例会

2014年8月29日 PM7時～

於：寿海

みんなで暑さを乗り切りましょう!!

今月のハッピーバースデーとアニバーサリー

該当がありません。

7月のデータ

会員数	14名
例会出席	13名
例会出席率	93%
ニコニコBOX	5,832円
累計	5,832円



早朝の赤富士～ 忍野高原より

2014年7月キックオフ例会報告

後藤明久

日時；2014年7月8日(火)午後8時～9時40分

場所；富士吉田市ふれあいセンター

参加者；須藤、後藤 2、原 2、望月(喜)、長田、三浦、武藤+マキちゃん、茅野、小池石田

須藤会長の開会点鐘、ワイズソング&ワイズの信条を唱和、会長あいさつで始まった。

手首のギプスも1ヶ月半でやっと取れた。1年間のご協力ありがとうございました。1年を振り返ると、今でも萱沼さんの笑顔を思い出す。活動や想いは同級生の長田さんに引き継いでほしい。富士五湖クラブも1年間いろいろと活動してきた。今後は新会長のアッコさんに頑張ってもらいたい。よろしくお願ひしますと挨拶された。

早速、定期総会に入り、司会后藤の開会宣言で開始された。恒例で議長は会長が選出された。会員数14名、参加者11名、オブザーバー1名で、半数以上出席で会則に従い総会成立。須藤会長の総会成立宣言で議案審議に入った。

2013-2014年度の事業報告、委員会別報告、会計決算が無事承認された。新役員、委員会構成も一部追加されて新体制が承認され、新会長に後藤昭子メン(あっこさん)が選出され、会長交代・議長交代となった。

新会長あいさつで、『ワイズも笑顔で絶好調!!』と主題を発表した。2003年にチャーター以来、事務局を担当し、2010年には第13回東日本区大会(富士五湖大会)の実行委員長を務めた。会長は初めての経験ですので、宜しくお願いしますとの事。区大会ホストの時は会員皆が役割を担って、気持ちが一つになって成功できた。そこには笑顔があふれていた。今年度は9月に第12回富士山例

会、10月にあずさ部会のホストと大きな行事があります。まずは自分たちが楽しくなり、参加する方も楽しくなる企画作りをしましょう。あずさ部長の公式訪問も始まります。出来る限り同行して、他クラブのワイズとの出会いと交流を進めましょう。来年4月には第5回フライングディスク大会を開催します。認知も上がって大きな大会になってきました。ディスクがはいった時の参加者の笑顔が嬉しいです。このような機会を生かして、興味のある方や知り合いを誘ってみましょう。会員増強につなげていければと思います。誰もが入会したくなるような楽しいクラブ作りを目指しましょう。微力ですが頑張りますので、皆様のご協力をお願いしますと抱負を語った。

新年度の議案審議に入り、行事予定については、10月11月第2例会に原さんによるワイズ勉強会をすること。4月25日の第5回フライングディスク大会の終了後に、パインズパークの遊歩道整備をすること。5月第1例会はフリートーク例会にすることなど追加修正あり、承認された。

委員会別事業計画案は、各自プルタブを集め、まとめて提出することになった。2月TOF例会時には食事無しとすること。IBC交流については、原さんが台湾A-LISTクラブと連絡を取り合っているの、お互いのブリテンを翻訳して相手を知り、こちらを知ってもらうことを続ける。ブリテンはIT配布のみでワイズドットコムに流す時にPDFも一緒に流す。富士山例会では湘南沖繩部会とのライブ中継などを試みるなど追加され、承認された。

予算案では、昨年実績に合わせた予算編成で、EMC3名の目標などが反映された内容で承認された。また、前年度は慶弔費などが出て赤字となってしまったが、会費は会員増強な

どを考慮して減額の継続が決まり、交通費の負担や、あずさ部長への補助方針を決めた。その他問題なく承認され、定期総会は無事に終了となった。

新年度初めてのニコニコを書いて、募金した。5832 円でした。ハッピーバースデーは望月勉、後藤明久両名で、皆で歌を歌って祝った。富士山例会のチラシも提示され、評議会に配布してアピールすることになった。評議会は現時点で 64 名の参加と原さん(あずさ部書記)が発表された。評議会への参加者は、原 2、茅野(現地直行)、乗り合わせは、望月宅 7:30 集合で、望月 2、後藤 2、須藤、三浦となった。小池△で行ける場合、電車となる。なるべく多くの参加であずさ部長を盛り立てたい。

定刻になったので、YMCA の歌を歌い、新年度会長のアッコさんの閉会点鐘で終了した。

三浦さゆり休会会員もきたので、是非話しをしよう、時間の許す会員で恒例のサイズで懇親を深めました。今年度も宜しく願い致します。

《ニコニコ BOX》

- ・**長田洋二**：2 年目のスタートです。宜しく指導お願いします。今期もがんばりたいと思っています。
後藤会長もがんばってください。
- ・**小池亦彦**：富士山の開山と夏の安全を願って！
- ・**後藤明久**：11 名+マキちゃんて盛大な総会が出来ました。Acco 新会長の船出が順風満帆で行ける予感です。楽しくまいりましょう！
- ・**後藤昭子**：ワイズも笑顔で絶好調！明るく楽しいクラブづくりを目指して頑張ります。
どうぞよろしくお願い致します。
- ・**須藤繁**：ほっとして、昭子さんに荷を渡し

ます。でもこの荷は軽く、楽しい荷物になって来ました。昭子さん精々楽しんで下さい。

- ・**茅野信雄**：ワイズイヤーがスタート。良い一年になります様に。
- ・**原俊彦**：新会長後藤昭子さんに期待大です
楽しくやりましょう。
- ・**原淑子**：須藤さん一年間会長職お疲れ様でした。色々ご配慮して頂き充実した例会、行事でした。有難うございます。アッコさんこれから 1 年間会長宜しく願いします。
- ・**三浦洋美**：後藤昭子会長、1 年間よろしくお
願いします。私も笑顔でがんばります。
- ・**武藤五子**：新年度になり、気分も新たによろしく
お願い致します。
- ・**武藤マキ**：夏になるけどがんばりましょう。
- ・**望月喜代子**：今年の富士山小屋開けが 6 月 24 日でした。25 日に雪かきのためです。雪が多いためブルが小屋まで行かないの 1 時間半位歩いて登ったため、高山病にはなりませんでした。良かったです。

サンライズキックオフ例会に参加

望月勉

7 月 10 日、東京サンライズクラブキックオフ例会に出席しました。私があずさ部長になって、初めての他クラブの例会出席です。富士山 8 合目を午前 11 時に出て、家に午後 2 時過ぎに、そして 3 時 40 分の中央高速バスで新宿に、簡単な夕食をとり、高田の馬場にある YMCA センターに到着、すでにサンライズ会長夫婦が準備をしていました。長津会長の開会点鐘で始まり、美味しいワインとパンを頂きながら会は進み、私もあずさ部長として、最初のクラブ訪問はサンライズクラブにしようと思っていた事を話しました。新入会員の二人が揃ったところで入会式が始まり、私と原元理事、藤江直前部長の立ち合いで入会式が行われました。特に前たんぼぼ Y サービスクラブの河野伸子さんは旧知の友人だったこともあり感慨深いものが

ありました。9時から近くの居酒屋で2次会となり、立田さんの車で新宿西口バスセンターに送ってもらい、日が変わった0:30に家に帰宅しました。富士五湖クラブからは私と原俊彦、原淑子夫妻の3名が参加しました。

2014~2015年度

第1回あずさ部歌舞伎町

ともしび評議会

望月 勉

7月12日、新宿プリンスホテルにて、あずさ部第1回評議会が行われました。私があずさ部長になって初めての評議会と共に、あずさ部で最初の大きな行事でした。当日評議会2時間前には会場に到着し、西クラブのメンバーと打ち合わせをしながら、各クラブのワイズメンと挨拶を交わしました。評議会の議題等は、原さん夫妻と茅野さんのしっかりした準備で問題はありませんでした。次期あずさ部長選出の文章化することに関しては、予想した通りいろいろな意見が出ました。私としては、このことに関してはどうしてもあずさ部長の公約的なものもありましたので、少し強引に押切りました。一部のワイズには少し不満があったかもしれませんが、少しでもあずさ部を良く出来るとの信念で前に進みたいと思います。第2部の昔懐かしい歌声喫茶の歌と食事には大変満足のいくものでした。特に食事は質、量ともこの値段でと思うほど良い食事でした。第3部は同じホテル内で、30人近くのあずさ部のワイズが集合して親交を深めました。大変満足のいく1日でした。夜10時半には吉田に帰宅しました。



後藤明久

日時；2014年7月12日(土)11:30~15:00

場所；新宿プリンスホテル B2 レストラン・アリタリア

参加者；須藤、後藤 2、原 2、望月(勉)、三浦、茅野、小池、石田

望月勉あずさ部長の初の評議会と云うことで、遅れてはいけないということで早めに出発となりました。後藤車で7:30に望月勉新部長を乗せて出発、途中須藤・三浦を乗せて、一路新宿へ。渋滞もなく9時半前には現地到着。準備中の西クラブの面々とあいさつ。開始時間まで、それぞれ準備手伝いや歌舞伎町散策へ。

今回は、現地集合の原夫妻、茅野、小池、石田の5名を加えて総勢10名の参加で、望月新部長の門出に花を添えました！

受付では、茅野さんが、ホストクラブの東京西クラブに交じって、あずさ部会計としての初仕事を果たしました。定刻より大野メンの司会で評議会が始まり、望月勉新部長の開会点鐘、ワイズソング斉唱、吉田明弘メンの聖書朗読・開会祈祷、木原洸会長の歓迎のあいさつと続き、評議会へ突入です。

原俊彦書記が出席確認と評議会成立を宣言しました。(議決権者52定足数35；出席38委任状14で評議会成立)

藤江直前部長が、一年間の協力に感謝する旨を話し、望月新部長へ期待するとのあいさつをして、望月部長へあずさ部バナーを渡して新旧交代となった。

望月部長は『スピードを持って前に進もう』の部長主題をもとに、各クラブ1名の純増をお願いしたい旨などの所信表明を行い、望月あずさ丸の出帆となりました。

続いて各事業主査、各クラブ会長の今期方針が示されました。我が富士五湖クラブの後藤アッコ会長も『ワイズも笑顔で絶好調！！』

の主題のもと、笑顔で楽しめるクラブ運営と企画作りを進めたいと挨拶しました。

恒例で望月部長が司会を務め、8議案を審議しました。昨年度の決算報告、監査報告、今年度の予算案が承認され、次期部長に甲府クラブの標克明メンが承認されました。次々期部長クラブは東京山手クラブに決まりました。問題のあずさ部長選出方法の明文化は、一部修正して、決定しました。原則輪番制で進め、選出不可のクラブは部長への報告と次順位のクラブへ打診するなどの責任が明文化されました。部の事業主査、書記・会計は会長経験者から選抜することも決められました。

あずさ部長の活動費も区からの援助金 4 万円を含む 7 万円となり、部長が山梨の場合は 3 万円、長野の場合は 5 万円追加(追加分はあずさ部会員の負担金増額)が明文化されました。

宮内監事が会長となるため、神谷幸男さんに交代となりました。

最後に、神谷新監事が段取りを良くしていこうなどの監事講評を行い、YMCA の歌を斉唱して、望月部長の閉会点鐘で評議会終了となった。

審議が長引き、時間をオーバーしましたが、外の階段に出て、写真撮影をして、いよいよ懇親会となりました。東京西クラブの河原崎メンの司会で始まり、神谷メンの食前感謝、藤江直前部長の乾杯で始まりました。

ビュッフェ形式で、そば、ピザ、パスタ、カニの足など食べきれない食材と、ドリンクバーがありました。アルコール類は、ビールで各テーブルに配置されたもののみでしたが、食べきれない量と豊富な料理の数々は、さすが東京西クラブでした(プリンスに勤めていた大野さんの顔らしいです^^)。プロの司会とアコーディオン奏者による『ともしび』の

時間があり、皆で合唱して盛り上がりました。なかなか仲良い運営であったと思います。部会の参考にしたいと思います。

各クラブのアピールに交じって、富士五湖クラブも全員で前に出て、望月年度のアピールと第 12 回富士山例会への参加を強く呼びかけました。定刻になり、懇親会終了となりました。

満腹な状態でしたが、当日富士山に登る仕事のある小池・石田以外の 8 人が、是非にと誘われて、西クラブで準備した同じプリンスホテルの二次会に参加しました。もう食べられない状況でしたが、おいしいお酒をいっぱい飲んで、あずさ部の面々、特に西クラブの方たちと楽しい一時を過ごしました。十分懇親を深めた所で散会になりました。富士五湖の面々も、それぞれ無事に帰宅しました。皆さん、どうもお疲れ様でした。

2014 年 7 月第 2 例会

2014 年 7 月 25 日(金)午後 8 時~9 時 30 分

場所；富士吉田市ふれあいセンター

参加者；後藤 2、原 2、須藤、茅野、三浦、武藤+まきちゃん

第 2 例会なので、会長あいさつから議事主体となった。あっこ会長から、先日のあずさ部評議会への富士五湖からの参加者は、主事含めた会員 14 名のうち 10 名が参加し、ホストの西クラブの次に多い参加者で、今後もこのような盛り上がりにしていこうと挨拶がありました。富士五湖クラブのホームページの更新と 7 月号のブリテンアップ。来週には富士山例会をアップする。案内状はあずさ部・富士山部の各クラブ会長、大津草津・理事・事業主任には送付済みとの報告もありました。

富士山例会、あずさ部会についてのプログラ

ムについて確認事項など話し合いを行った。
11/22-23 石和古柏園での 4 クラブ合同例会
の日程が決まったことの報告
駆け足で議事を進めて、早めに切り上げた。
時間の許すメンバーは、いつものサイゼリア

で懇親を深めた。夏休みで多くの人たちでに
ぎわっていた。
暑さが厳しいので、熱中症などにならぬよう
に、水分補給と十分な休息をとって、ご自愛
頂くようお願い致します。

「あれや これや」



武藤五子

ここ 5 年ほど、我が家のななめ裏の畑を御近所の方々 5 件で借りています。1 件あたりはたいした面積ではないのですが、きゅうり、なす、トマト、ピーマンなどを少々収穫できます。その年によって出来具合に違いがあるのが、天候や手入れのせいでしょうか？
雑草の量は我が家と裏の校長先生の家とで 1 位を争っています。また、家とわずかしか離れていない、隣の家の野菜のほうがいい出来だったり、また手入れをしない我が家のほうがよかったです。収穫しないでいると、うらの奥さんが、収穫して玄関に置いてくれた事もあります。なんといっても今の一番の楽しみはスイカです。この辺りの寒冷地でも温暖化の影響か栽培出来るようになり、昨年は大きくなりませんでした。過去 2 回ほどはお店のスイカのように大きくなり、今年は今直径 15 センチくらいになりました。お盆過ぎころには今年は大きくなり、収穫したてのみずみずしいスイカを食べるのを楽しみにしています。

《山梨 YMCA だより》

露木淳司

暑い夏、忙しい夏、子どもたちの笑顔があふれる夏、そして今年は一周年を迎えたぶどうの木に、おじいちゃん、おばあちゃんの元気な笑い声が聞こえるようになりました。山梨 YMCA も少しずつですが、未来に向かって着実に歩みを進めていることが実感できるようになっています。現在、ケアコミュニティ作り事業の第二次計画について、また連雀問屋街の道路拡幅後の新しい YMCA 像について活発に話し合われています。ワイズの皆さんからもぜひよき知恵をいただけますようご指導よろしく「お願い申し上げます」。
夏が終わるとすぐバザーですね。お中元などの残り物ありましたらぜひお持ちよりください。

これからの予定

8 月 12 日(火)	8 月第 1 例会	20 時～	ふれあいセンター
8 月 29 日(金)	8 月納涼例会	19 時～	寿海
9 月 9 日(火)	9 月第 1 例会	20 時～	ふれあいセンター
9 月 26 日(金)	9 月第 2 例会	20 時～	ふれあいセンター
9 月 27 日(土)～28 日(日)	第 12 回富士山例会		富士山五合目 “佐藤小屋”
10 月 4 日(土)	山中湖センター下見&打ち合わせ		
10 月 7 日(火)	10 月第 1 例会	20 時～	ふれあいセンター
10 月 18 日(土)	第 18 回あずさ部会	11 時～	東京 YMCA 山中湖センター
10 月 24 日(金)	10 月第 2 例会	20 時～	ふれあいセンター